



Diputados llaman a aprobar la Ley General de Salud en Materia de Transparente



CIUDAD DE MÉXICO (JORGE ALMAQUIO GARCÍA Y ELIA CASTILLO).- El presidente de la Comisión de Salud, Emmanuel Reyes, llamó a los integrantes de la Jucopo de la Cámara de Diputados a que den el “último jalón” para sacar adelante la reforma a la Ley General de Salud en materia de trasplante.

En el marco del Conversatorio de la Donación de Órganos, Reyes Carmona pidió a los líderes parlamentarios despojarse de todo tinte político y privilegiar el interés superior de la salud de los mexicanos.

“La iniciativa ya cuenta con la aprobación de toda la Comisión de Salud y ahora está pendiente de lectura y aprobación en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y por supuesto, hacemos un llamado respetuoso a los coordinadores de los grupos parlamentarios que integran la Jucopo, incluyendo el mío, de Morena, a que dejemos a un lado los tintes partidistas y privilegiemos el interés superior de la salud de las y los mexicanos y que en este tenor tenemos que transitar”, comentó

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/9/7/diputados-llaman-aprobar-la-ley-general-de-salud-en-materia-de-transparente-437711.html>